



Stopper le CETA

(accord de libre-échange entre le Canada et l'U.E.) ?

Oui, c'est possible !

Nous pouvons empêcher la ratification du CETA. L'entrée en vigueur de ce traité est provisoire. Il doit encore être ratifié par le Parlement. C'est prévu à l'automne prochain. Il faut lui barrer la route !

Le CETA est nuisible :

- c'est un instrument de nivellement par le bas des réglementations sociales, environnementales et sanitaires
- il constitue une menace très grave sur les services publics
- il est porteur de nouvelles destructions d'emplois
- il est incompatible avec la lutte contre dérèglement climatique

Barrer la route au CETA, c'est défendre nos droits, c'est défendre la démocratie.

Venez-vous informer et débattre !

**Le collectif stoptafta92sud
vous invite le jeudi 15 mars 2018 à 20 h
à une réunion publique animée
par Patrick Chaussepied,
économiste, membre d'ATTAC**

à la salle des fêtes
13 avenue Jules Ferry 92240 Malakoff

Parking possible